

WARTA

Pangkat Naik, Tugas Dan Tanggung Jawab Semakin Berat

Ahmad Ridho - WONOSOBO.WARTA.CO.ID

Oct 3, 2022 - 11:08



Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2022, dipimpin oleh Dandim Letkol Inf Rahmat yang bertempat di halaman Makodim.

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2022, dipimpin oleh Dandim Letkol Inf Rahmat yang bertempat di

halaman Makodim. Pada kali ini sejumlah 25 orang anggota naik pangkat 1 tingkat lebih tinggi dari sebelumnya. (3/10/2022)



Dalam kesempatan tersebut Letkol Inf Rahmat berkata “Saya selaku Komandan Kodim 0707/Wonosobo dan pribadi mengucapkan selamat bagi Personel yang pada hari ini mendapatkan kehormatan berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya. Saya berharap agar kenaikan pangkat ini dapat menjadi pendorong semangat untuk menghadapi tugas – tugas kedepan yang semakin berat dan kompleks”.



Karena naik pangkat merupakan penghargaan dari negara atas dedikasi dan prestasi dalam pelaksanaan tugas serta pengabdian sesuai tanggung jawab yang diemban di samping itu dukungan dari istri dan anak serta keluarga dari setiap prajurit. Untuk itu penghargaan yang telah diperoleh tersebut harus dibayar dengan kerja semakin baik dan penuh disiplin serta dedikasi yang tinggi, ujar Dandim.



“Kenaikan pangkat salah satu kesejahteraan yang ditunggu-tunggu oleh prajurit, karena secara tidak langsung akan membawa dampak psikologis bagi seorang prajurit dan keluarganya. Dengan adanya perbaikan kesejahteraan baik pangkat maupun materi, maka setiap prajurit dituntut untuk bekerja dengan lebih baik, bersemangat tinggi, rela berkorban dan tidak mengenal menyerah” terang Dandim.



Karena tugas kedepan semakin berat dan kompleks, jadikan tugas sebagai ibadah dan laksanakan tugas dengan baik dan ikhlas serta dapat memberikan contoh suri tauladan kepada masyarakat, sehingga hal tersebut akan dapat meningkatkan kinerja yang baik dan melaksanakan tugas pokok sebagai komando kewilayahan sesuai harapan komando atas.” pesan Letkol Inf Rahmat.